

Kanit Binmas Polsek Cidaun Laksanakan Giat DDS di Desa Kertajadi

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 11, 2024 - 22:53



Polres Cianjur polda jabar - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan warga masyarakat Desa Kertajadi, Kecamatan Cidaun. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aiptu Wanwan Kustiawan, Kanit Binmas Polsek Cidaun, pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Giat DDS ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan masukan dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi untuk memperkuat kerjasama dalam menjaga Kamtibmas. Aiptu Wanwan Kustiawan berinteraksi langsung dengan masyarakat, memberikan penyuluhan, serta menerima saran dan masukan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan pentingnya kegiatan DDS sebagai langkah proaktif dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan di tengah masyarakat.

Kanit Binmas Polsek Cidaun Aiptu Wanwan Kustiawan menyatakan, "Kegiatan DDS ini kami lakukan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi mereka." Kami berharap dapat lebih banyak bekerja sama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertajadi melalui pertemuan ini.

Orang-orang dari masyarakat Desa Kertajadi menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kedatangan Kanit Binmas Polsek Cidaun ke desa kami. Kehadirannya memberikan rasa aman dan nyaman, serta membuka ruang dialog untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang ada di masyarakat."

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH, menyatakan, "Kegiatan DDS ini merupakan bentuk nyata dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Dengan mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi mereka, kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mendukung upaya DDS yang dilakukan oleh personel Polsek Cidaun. Ini adalah kemajuan yang positif dalam membangun kepercayaan dan pekerjaan yang sama antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat berlanjut dan menguntungkan semua pihak.

Kegiatan DDS ini diharapkan akan meningkatkan hubungan kepolisian dan masyarakat Desa Kertajadi untuk menjaga keamanan dan ketertiban.